

Publicación: **Orgaz. El PP denuncia que el alcalde no facilita la información que se le pide.**—En *La Tribuna*, 02-10-2011.

PROVINCIA | 02/10/2011

ORGAZ

El PP denuncia que el alcalde no facilita la información que se le pide

Dicen que en el último Pleno los 'populares' no pudieron ver la documentación relativa a la aprobación de las Cuentas de 2010

LATRIBUNADETOLEDO.ES

El Partido Popular de Orgaz ha denunciado hoy la actitud «antidemocrática y autoritaria» del alcalde socialista, Tomás Villarrubia, «que se niega a dar información a los concejales del Grupo Popular, como sucedió en el último Pleno municipal, cuando al portavoz 'popular' no sólo no se le entregaron los documentos relativos al punto más importante del Orden del Día, que era la aprobación de las Cuentas Generales del Ejercicio 2010, sino que se le impidió por todos los medios el acceso a esa documentación».

Los miembros del Grupo Popular explicaron que, además, en la citada sesión plenaria, el regidor municipal no contestó a ninguna de las preguntas del portavoz del PP y tampoco le dejó ningún turno de réplica para poder pedir explicaciones al alcalde de por qué no respondía a sus preguntas.

Siguiendo con esta actitud y para finalizar el Pleno, Villarrubia «hizo constar que él como alcalde no contestará a preguntas sobre asuntos anteriores a la actual corporación, es decir, anteriores al 11 de junio de 2011, cuando tiene la obligación de contestar a todo lo que se le pregunte sobre el Ayuntamiento», recuerdan los concejales 'populares'.

SUBIDAS DE SUELDOS EN UN AYUNTAMIENTO «POBRE». Desde el Grupo Popular resaltan que el alcalde entró en muchas contradicciones respecto a las cuentas, «diciendo que el Ayuntamiento de Orgaz es pobre, cuando él se ha subido el sueldo un 100 por ciento (un total 1.000 euros), la concejala liberada un 22 por ciento (un total 2.200 euros) y los concejales del equipo de Gobierno un 40 por ciento (un total 500 euros), rechazando la propuesta del Grupo Popular de que todos los concejales de la corporación municipal renunciasen a los sueldos, dada la época de crisis que estamos pasando».



CRISTINA GÓMEZ